

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 6. Oktober 2011

„Licht aus – Spot an“

Pilotprojekt "Circus-Workshop"

Auf Nachfrage seitens der Eltern, erweitert die Kommune ihr Ferienangebot. Als Pilotprojekt wird in der 2. Herbstferienwoche ein „Circus-Workshop“ in der Sporthalle Zellhausen angeboten. In der Zeit von 10.00 Uhr – 16.00 Uhr heißt es: „**Manege frei**“ und die Kinder und Jugendlichen können in die hohe Kunst der Akrobatik, Balance auf Rola, Seilakrobatik, Zauberei, Jonglage und Clownerie reinschnuppern. Natürlich dürfen Elemente wie das Einradfahren, Schwingen, die Laufkugel und die Fakirnummer nicht fehlen. Die Kids werden mit grundlegenden Zirkustechniken, Abläufen und Regeln unter den notwendigen Sicherheitsaspekten vertraut gemacht.

[Flyer zum Download](#)